

## ABSTRAK

**ADE AVISHA TARI, NPM : 15510034. Analisis *Current Ratio* dan *Cash Ratio* dalam Mengukur *Return On Assets* Pada PT. Trimitra Swadaya Medan. Skripsi, tahun 2019.**

Tingkat aktiva lancar yang berlebih dapat dengan mudah membuat perusahaan merealisasi pengembalian atas investasi aktiva tetap (ROA) yang rendah. Untuk mengetahui seberapa besar kas yang dialokasikan perusahaan untuk operasi perusahaan, dapat digunakan rasio lancar atau yang lebih dikenal dengan *current ratio*. Untuk melihat kemampuan pengelolaan harta yang dimiliki perusahaan terutama kas dengan baik dihitung dengan menggunakan rasio kas atau *cash ratio*. *Cash ratio* menjadi alat ukur yang paling umum digunakan untuk mengetahui kesanggupan memenuhi kewajiban jangka pendek karena rasio ini menunjukkan seberapa jauh tuntutan dari kreditor jangka pendek dipenuhi oleh aktiva yang diperkirakan menjadi uang tunai dalam periode yang sama dengan jatuh tempo utang.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimana peranan *current ratio* dan *cash ratio* dalam mengukur *return on assets* pada PT. Trimitra Swadaya Medan?. Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui peranan *current ratio* dan *cash ratio* dalam mengukur *return on assets* pada PT. Trimitra Swadaya Medan.

Penelitian ini menggunakan studi dokumentasi dan observasi. Rasio *Current Ratio* mengalami fluktuasi naik turun dengan rasio paling tinggi di tahun 2014 sebesar 6,243% dan paling rendah pada tahun 2018 sebesar 0,315%. Rasio yang berfluktuasi meningkat disebabkan adanya peningkatan laba setelah pajak dan menurun disebabkan adanya penurunan jumlah laba sebelum pajak dan penurunan jumlah penjualan perusahaan. Selain itu rasio *Cash Ratio* mengalami fluktuasi naik turun dengan rasio paling tinggi terjadi pada tahun 2017 yaitu 3,235% dan paling rendah pada tahun 2018 yaitu 0,173%. Dari tahun 2014 sampai tahun 2018 menunjukkan perolehan nilai *cash ratio* berkisar antara 0,173 sampai 3,235 yang semua nilai dibawah rata-rata industri dan menandakan perusahaan tersebut dalam pengelolaan *cash ratio* masih kurang baik. Selanjutnya seluruh rasio *return on assets* PT. Trimitra Swadaya Medan dari tahun 2014 sampai tahun 2018 yang berkisar antara 0,131% sampai 0,278% ternyata berada dibawah nilai standar industri yaitu 5,98% yang menunjukkan secara keseluruhan kinerja perusahaan bila dilihat dari rasio *return on assets* kurang baik dan menunjukkan pengelolaan keuangan yang kurang baik.

*Kata Kunci : Current Ratio, Cash Ratio dan Return On Assets.*

**DAFTAR RIWAYAT HIDUP**

Nama : ADE AVISHA TARI

Tempat / tinggal lahir : Medan, 01 Mei 1996

Alamat : Jl. Mangan IV No. 16 Link XV - Mabar

Agama : Islam

Jenis Kelamin : Perempuan

Nomor HP / Telp : 0813 7599 4409

Nama OrangTua :

1. Ayah : Mardiono

2. Ibu : Sarifah

Pendidikan : 1. Tahun 2008 lulus SD Negeri 064011 – Medan

2. Tahun 2011 lulus MTs PAB 1 – Helvetia

3. Tahun 2014 lulus MAS PAB II - Helvetia

4. Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas

Dharmawangsa hingga saat ini.

Medan, Oktober 2019

Penulis

**ADE AVISHA TARI**

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : ADE AVISHA TARI  
NPM : 15510034  
Program Studi : MANAJEMEN

Dengan ini menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang berjudul :

### ***Analisis Current Ratio dan Cash Ratio dalam Mengukur Return On Assets Pada PT. Trimitra Swadaya Medan***

Adalah karya ilmiah saya sendiri dan sepanjang pengetahuan saya di dalam naskah usulan penelitian skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah yang pernah diajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu perguruan tinggi, dan tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebutkan dalam sumber kutipan dan daftar pustaka.

Apabila di kemudian hari ternyata di dalam naskah skripsi ini dapat dibuktikan terdapat unsur-unsur jiplakan, saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut dan diproses sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku (UU No. 20 Tahun 2003, pasal 25 ayat 2 dan pasal 70).

Medan, Oktober 2019

Yang membuat pernyataan,

Materai  
Rp.6.000

**ADE AVISHA TARI**